Meine Region Deutsch-Wagram

ARBEITSPROGRAMM FIXIERT

NEOS krempeln die Ärmel auf

Zum ersten Mal in der Geschichte der Stadt sind die NEOS im Gemeinderat vertreten. Jessica Ensbacher und Johannes Kozlik legten nun ihre Tätigkeitsbereiche fest.

VON ROBERT KNOTZ

DEUTSCH-WAGRAM Nach der konstituierenden Sitzung des Gemeinderats am 11. März, bei der die NEOS erstmals in den Gemeinderat von Deutsch-Wagram eingezogen sind, haben die beiden Mandatare Jessica Ensbacher und Johannes Kozlik ihre Bereichsverantwortlichkeiten festgelegt.

Kozlik übernimmt die Agenden für Finanzen, Infrastruktur und Verkehr. Als Vorsitzender des Prüfungsausschusses setzt er sich für Transparenz in der Gemeindeverwaltung und eine sorgfältige Kontrolle der Finanzen ein. "Wir wollen der Anwalt der Bürger für einen wirtschaftlichen und transpa-



 Jessica Ensbacher und Johannes Kozlik vertreten die NEOS im Gemeinderat. Foto: privat

renten Einsatz der finanziellen Mittel sein", verspricht er. Ensbacher konzentriert sich auf die Themen Bildung und Umwelt, um nachhaltige Entwicklung und moderne Bildungsangebote in der Stadt voranzutreiben.

"Unser Ziel ist es, alle Stadtteile gleichermaßen in den Fokus zu rücken und sicherzustellen, dass sich die gesamte Gemeinde positiv weiterentwickelt. Die Anliegen der Bürger – insbesondere auch am Helmahof - stehen für uns an erster Stelle", betonen die NEOS-Gemeinderäte unisono.

Nachdem in der vergangenen Woche die Ausschussvorsitzenden und Bürgermeister gewählt wurden, sei das nächste Ziel, Gespräche mit den Stadträten sowie dem Bürgermeister zu führen. "Die NEOS freuen sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit im Gemeinderat und wollen sich aktiv für eine offene, transparente und zukunfts-Gemeindepolitik orientierte einsetzen", schließt Ensbacher.



ich sie mir wünsche

- Flugzeugabfertigung (w/m/d)
- · Cargo Agent (w/m/d)
- · Luftfrachtabfertigung (w/m/d)
- Reinigungspersonal (w/m/d)

Alle Infos und weitere Jobs: karriere.viennaairport.com



VIE nirgendwo anders - ein sicherer und vielfältiger Arbeitsplatz. Der Flughafen Wien.



